

Gobierno Regional e Inacap refuerzan trabajo colaborativo con foco en el desarrollo territorial

Coyhaique.- Con el objetivo de establecer canales de colaboración en iniciativas orientadas al desarrollo sostenible de la Región de Aysén, Inacap realizó una visita institucional al Gobierno Regional, donde se sostuvo una reunión con el Administrador Regional, Néstor Mera Muñoz. La instancia permitió abrir un espacio de diálogo para proyectar líneas de trabajo conjunto que favorezcan tanto a la comunidad estudiantil como al territorio en su conjunto.

Durante el encuentro, se abordaron temas clave relacionados con el fortalecimiento territorial,

la innovación y el desarrollo sostenible, desde una mirada académica vinculada directamente con las necesidades regionales. Esta articulación entre el ámbito público y la educación superior representa una oportunidad estratégica para promover proyectos con impacto social, económico y formativo.

La asesora pedagógica de Inacap, Andrea Rojas, destacó el valor de este tipo de instancias “Como institución de educación superior con fuerte presencia en la región, buscamos constantemente vincularnos con los acto-



res públicos y privados. Esta reunión nos permite generar alianzas que impacten positivamente en la formación de nuestros estudiantes y en el crecimiento de Aysén”.

Por su parte, el Administrador Regional, Néstor Mera Muñoz, valoró el acercamiento institucional y el potencial de una colaboración sostenida “El trabajo conjunto con INACAP nos permitirá abordar desafíos territoriales relevantes con una mirada técnica y formativa. Es fundamental que las instituciones académicas se integren activamente en los procesos de desarrollo regional.”

Esta alianza refleja un compromiso concreto por articular acciones que respondan a las oportunidades de la región, fomentando una educación conectada con el entorno y alineada con las políticas públicas de desarrollo.

Con esta visita, INACAP Sede Coyhaique reafirma su compromiso firme y sostenido con el crecimiento integral de la Región de Aysén, promoviendo una formación académica de excelencia al servicio del territorio y sus comunidades.



Importante Empresa Regional se encuentra en la búsqueda de los siguientes cargos para proyectos de Obras:

1. Supervisor o Encargado de Terreno
Requisitos:

- Técnico(a) en construcción o Constructor(a) Civil.
- Experiencia en liderar equipos en terreno.
- Deseable experiencia en programación, control y logística de obras sanitarias.
- Licencia Clase B.

2. Maestro gasfiter
Requisitos:

- Experiencia en HDPE, termo fusión, electro fusión, conexión de arranques y matrices en diferentes materialidades.
- Compromiso y proactividad.

3. Ayudante de maestro (jornal)
Requisitos:

- Deseable experiencia en el área sanitaria y de urbanización.
- Compromiso y proactividad.

Para todos los cargos se pide residencia en Coyhaique con disponibilidad para desplazarse en toda la Región de Aysén. Envía tus antecedentes a: contacto@patagoniasostenible.cl